



14. September 2022

Hermann Josef Thiel folgt auf Patrick Weiss

Neuer Vorstand bei der Caritas im Rhein-Kreis Neuss

Rhein-Kreis Neuss – Der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss hat mit Hermann Josef Thiel ein neues Vorstandsmitglied. Der 59-jährige Kölner verfügt über breitgefächerte Erfahrungen im Bereich der Sozialwirtschaft. Er folgt auf Interims-Vorstand Patrick Weiss, der die Position im April 2022 übernommen hatte.

„Wir sind uns sicher: Das Amt des Vorstandsmitglieds ist mit Hermann Josef Thiel in sehr fähigen Händen. Gleichzeitig danken wir Patrick Weiss für seinen immer wertschätzenden und fachlich kompetenten Einsatz in den vergangenen Monaten“, betonte Vorstandsvorsitzender Marc Inderfurth bei der Verabschiedung des scheidenden und der Begrüßung des neuen Vorstandes. Er freue sich nun darauf, so Inderfurth weiter, den Verband gemeinsam mit Thiel fit für die zukünftigen Herausforderungen zu machen.

Hermann Josef Thiel, verheiratet und dreifacher Vater, bringt große Expertise mit zur Caritas im Rhein-Kreis Neuss. Unter anderem sammelte er langjährige Erfahrungen in der Sozialwirtschaft, bei Kosten- und Strukturanalyse und der Digitalisierung mit dem Schwerpunkt Altenhilfe. Darüber hinaus ist er bundesweit vernetzt und verfügt über ausgeprägte Managementfähigkeiten und Marktkenntnisse. Er war für verschiedene Verbände in der Sozialwirtschaft als Geschäftsführer und Vorstand tätig – darunter auch als Caritasdirektor beim Caritasverband für Hamburg.

Fachkräftemangel, Digitalisierung, demografischer Wandel und Klimawandel – man befinde sich in einer Zeit großer Herausforderungen, denen man nur vereint begegnen könne, sagte Hermann Josef Thiel. „Jetzt freue ich mich darauf, die neuen Aufgaben gemeinsam mit unserem Führungsteam und den Mitarbeitenden anzugehen.“

Herausgeber:

**Caritasverband
Rhein-Kreis Neuss e.V.**
Pressestelle
Montanusstr. 40
41515 Grevenbroich

**Kaspar Müller-Bringmann
Pressesprecher**

Telefon 02181 238-333
Fax 02181 238-334

presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

+++++

Die Caritas im Rhein-Kreis Neuss ist Träger von rund 80 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Sie betreibt sieben Seniorenzentren im Kreisgebiet. Mit rund 1.100 Mitarbeitenden gehört sie zu den großen Arbeitgebern im Rhein-Kreis Neuss. Zudem engagieren sich rund 500 Menschen ehrenamtlich für den Verband. Damit ist die Caritas einer der größten Wohlfahrtsverbände im Rhein-Kreis Neuss.

www.caritas-neuss.de



Bildzeile:

Marc Inderfurth (Mitte), Vorstandsvorsitzender des Caritasverbandes Rhein-Kreis Neuss, verabschiedete den scheidenden Vorstand, Patrick Weiss (rechts), und begrüßte Hermann Josef Thiel als dessen Nachfolger.

Foto: Alois Müller/Abdruck honorarfrei